
Protokolleintrag vom 22.11.2006

Der Stadtrat beantwortet folgende Schriftliche Anfrage: 
 
2006/318
von Dr. Doris Weber (FDP) vom 12. Juli 2006 betreffend Mittleres Limmatquai, Optimirungsmassnahmen nach der Sperrung für den
Durchgangsverkehr (StRB 1291 vom 1. November 2006).


